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書面会議のため 

会議次第 

（１） 令和２年度麻溝公民館事業報告について 
 

（２） 令和３年度麻溝公民館事業計画(案)について 
 

（３）スポーツ推進委員の選出結果について 

 

（４）麻溝まちづくりセンター・麻溝公民館における横断歩道設置

の要望について 

 

（５）創立７０周年記念事業の報告について 

 

（６）報告事項等 



協  議  経  過 
主な内容は次のとおり。（○は委員の意見、●は事務局の説明） 

 

（協議を書面等で行った理由） 

 新型コロナウイルス感染症のまん延を防ぐために、委員等が一堂に会する方法に

より会議を開催することが困難であったため、意見の集約方法等について事前に取

決めを行い、書面により協議会委員等の意見を求め、回答を得ることにより会議の

開催に代えることとした。 

 

議題（２）令和３年度麻溝公民館事業計画(案)について 

  令和３年度麻溝公民館事業計画(案)について、事務局より説明資料の送付を行っ

たところ、承認 ２５人、不承認 ０人であった。 

  協議の結果、令和３年度麻溝公民館事業計画(案)については、承認となった。 

   

 議題全体のご意見・ご感想について 

２人の委員からご意見・ご感想をいただいた。 

  ○書面会議での令和３年度麻溝公民館事業計画(案)については、運協委員の全員

の同意・確認があったがよかったと思います。 

  ●それにつきましては、公民館にお集まりいただきご意見を伺いたいところであ

りましたが、緊急事態宣言発出中であったことから、書面による方法とさせてい

ただきました。 

  ○職員の皆様、お疲れ様です。「苦難の年も地域の皆様と共に」の資料作成、大変

お疲れ様でした。すばらしいですね。大事に保存させていただきます。 

   ３枚の資料の作成もお疲れ様でした。ありがとうございます。 

   次年度、事業予定のソフトボール大会、市民健康まつりがすでに中止が決定さ

れ、大変残念ですね。感染防止の為ですから、仕方ないですね。 

   横断歩道の件も、何とか実現出来ることを祈っています。公民館のつどいの資

料もありがとうございました。 

  ●職員一同、これからも一致団結してより良い公民館運営に努めますので、今後

ともご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。 
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